

Bulletin communautaire /Community Bulletin

MAI - 2016 - MAY

**Dans notre communauté—Événement à venir /
In our Community - Coming Event**

Message de l'Éditeur: La letter suivante est une invitation de John Lozinski pour nous impliquer dans un projet important pour toute notre communauté.

Regardez les photos.

Embarquons-nous ensemble!

Je suppose que tout le monde sait que la municipalité de Lac-Sainte-Marie s'est portée acquéreur des courts de tennis en 2014. Le complexe de tennis est depuis un parc municipal à la disposition de tous les résidents de la communauté. Au cours des années le manque d'entretien a fait son oeuvre. Les courts ont un urgent besoin de réparations.

Le coût estimé de ces travaux est de 45 000\$. Les travaux comprennent la remise à neuf de la clôture et de l'éclairage qui ont été endommagés par la chute d'un arbre, refaire la surface des courts qui sont lézardés et la remise à neuf de la cabine adjacente.

L'association des propriétaires du Mont Ste-Marie est disposée à prendre ce projet en main mais a besoin de votre soutien pour le montage financier.

Avec cet objectif en tête, l'association des propriétaires de Mont Ste-Marie organise un tournoi de golf le 4 juin 2016 au Club de golf Mont Ste-Marie. Il s'agit d'un 9 trous à la meilleure balle.

Un souper au roast beef suivra.

Je vous invite à vous joindre à nous le samedi 4 juin pour le golf et le souper. Les sommes recueillies serviront à rénover les courts de tennis qui en ont grandement besoin.

Au plaisir de vous croiser le 4 juin.

**John Lozinski
Président**

L'association des propriétaires de Mont Ste-Marie

Editor's Note: The following is an important call for help to our whole community from John Lozinski.

Check out the photos.

Let's all get together and support this important project.

I believe most of the citizens of Lac Ste-Marie are aware that in 2014, the Municipality took ownership of four tennis courts at Mont Ste-Marie. The tennis courts are now a Municipal Park open to all residents of our community, but after years of neglect are in need of much repair.

The cost of the repair has been estimated at \$45,000 which includes, repair to a (falling tree) damaged fence and light standard, re-surfacing of the tennis court to repair cracks as well as repairs and additions to the building on site.

If we are able to obtain a grant for the repairs, only 80% of the cost of the repairs can be expected to be covered by the grant. The Mont Ste Marie Property Owners Association (MSMPOA) is prepared to spearhead the reparations to the tennis courts but it needs to raise the necessary capital to do so.

The MSMPOA are holding a 9 hole scramble (aka best ball) golf tournament on Saturday, June 4, 2016 at the Club de Golf Mont Ste Marie with roast beef dinner to follow in order to raise some of the funds necessary to do the repairs.

Please join us for golf and dinner Saturday June 4th to help preserve the tennis facility in our Municipality.

Everyone is welcome.

**John Lozinski
President,
Mont Ste-Marie Property Owners Association**



Notre parc municipal de tennis / Our municipal tennis park

Travaillons ensemble pour sauver
ce trésor précieux dans notre mu-
nicipalité!

Together we can save this public
municipal treasure!



**Westboro Flooring & Decor est fier de parrainer ce Bulletin communautaire /
Westboro Flooring & Decor is proud to sponsor this Community Bulletin**



- Carpet - Tapis
- Hardwood - Bois franc
- Vinyl - Vinyle
- Cork - Liège
- Ceramic - Céramique
- Blinds - Stores
- Shutters - Volets
- Drapery - Rideaux

195 Colonnade Rd. S.
Ottawa, Ontario
K2E 7K3
(613) 226-3830
www.westboroflooring.com